
La Anipac afirmó que la industria puede transitar
a los plásticos reutilizables

n el Primer Parlamento Abierto sobre re

Esiduos plásticos en México organizado
por el Senado de la República en el que
legisladores autoridades y empresarios
que acudieron a la cita virtual coincidieron
en que la solución a los plásticos de un
sólo uso requiere de la responsabilidad

compartida entre sociedad autoridades e industria La di
rectora de Gestión Integral de Residuos de la Secretaría de
Medio Ambiente y Recursos Naturales Semarnat Regina
Trigueros fue muy clara al decir que las prohibiciones no
son la solución y que primero se necesita un diagnóstico
puntual sobre el tema de los plásticos José Ramón Ardavín
representante de la Comisión de Estudios del Sector Privado
para el Desarrollo Sustentables Cespedes el organismo
que lleva estos temas al interior del Consejo Coordinador
Empresarial CCE de Carlos Salazar Lomelí enfatizó que
los esfuerzos de la industria han permitido que México se
ubique en el cuarto lugar mundial de reciclaje de PET con 56
por ciento contando con dos de las plantas de recicladomás
grandes del planeta y que de todos los plásticos producidos
o comercializados en México 71 por ciento sean reutilizables
reciclables compostables o aprovechables

La Asociación Nacional de la Industria del Plástico Ani
pac en voz de Mariana Albarrán presidenta de la Comisión

de Economía Circular afirmó que la
industria tiene herramientas para
transitar de plásticos de un sólo uso
a los que pueden ser reutilizables
reciclados y aprovechados o valori
zados mediante un plan de manejo
pero se necesitan del gobierno cer
teza jurídica compromisos claros
infraestructura campañas de edu
cación e incentivos a la innovación
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La contingencia sanitaria ha sido la principal adversidad que
el transporte público enfrentó durante 2020 pero de acuerdo
con los usuarios del Tren Suburbano de Ferrocarriles Suburba

nos con la dirección de Enrique Navarro esto no ha sido una
limitante para que este disminuya la calidad de su servicioya
que lo consideran el mejor medio de traslado de la Zona Me
tropolitana De acuerdo con su Encuesta Anual de Satisfacción
2020 los pasajeros lo califican con 9 1 sobre 10 frente a 7 2 del
Metrobúsy 6 2 del Metro De la encuesta se destaca que 84 por
ciento de los usuarios lo consideran el medio de transporte
con las mejores medidas de seguridad sanitaria acciones
altamente valoradas que derivan en el que 64 por ciento se

sienta tan seguro como en su trabajoy mas que en la calle o
en otros lugares públicosy que 99 por ciento recomendaría a
sus familiares y amigos que hagan uso de su servicio

LETALIDAD

A pesar del elevado número de muertes registradas en la
CDMX por el COVID 19 durante enero la tasa de letalidad en la
capital se ubica en 5 1 porciento la segunda menordespués
de Baja California con 4 5 por ciento y lejos de 9 2 porciento
que se observa a nivel nacional
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